

# Teniente General

## D. Juan González de la Pezuela y Ceballos

### Época Isabel II

Teniente General D. Juan González de la Pezuela y Ceballos, conde de Cheste, con uniforme del Regimiento de Caballería Vitoria, 4º de Ligeros, del que fue Coronel en 1838. Fue Director General de Caballería en 1864 y 1865. Óleo pintado en La Habana siendo Capitán General en Cuba (1853-1855)

Sombrero apuntado con cucarda roja y presilla de cuatro cordones dorados y con plumas negras. Casaca azul turquí con una hilera de botones, cuello recto con la cifra regimental sobre paño azul celeste. Vueltas con portezuelas con las divisas de Teniente General, dos órdenes de bordados dorados y las coronelas en plata. Calzón de punto blanco con botas y espuelas. Faja de seda carmesí de General y guantes blancos.

Luce una espada de ceñir a capricho, o sea no reglamentada. Presentamos una similar de la época isabelina, con guarnición de latón dorado, tanto el puño, pomo, guardamano, como la cazoleta cerrada y calada. Hoja recta y vaina de cuero con aparejos de latón dorado también.



Emblema  
Regimiento de Caballería  
Vitoria 4º de Ligeros



ESPADA DE CEÑIR  
a capricho  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Óleo de la colección del Museo del Ejército